



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 009 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

RENAMA se reunió con pobladores de centro poblado Gerés

Para dar a conocer el trabajo que viene realizando la gerencia sobre el tema de uso y cuidado de los recursos hídricos.



Con la presencia de más de 200 pobladores de ocho comunidades del centro poblado de Gerés, provincia de Celendín, el día jueves 19 de enero, se llevó a cabo una reunión en el caserío El Porvenir, para tratar el tema del uso y cuidado de los recursos hídricos en nuestra región.

A la mencionada reunión asistió, en calidad de invitado el Dr.

Rolando Reátegui Lozano, Gerente de RENAMA Cajamarca, quien dio una ponencia magistral sobre cuáles son las acciones que viene realizando el Gobierno Regional, por intermedio de RENAMA, para asegurar el adecuado uso y la conservación de los últimos colchones acuíferos que posee nuestra región.

“Desde la gerencia de RENAMA estamos trabajando desde varios frentes, uno de ellos es el legal. Se ha presentado una iniciativa legislativa que prohíba la explotación minera en cabeceras de cuenca y ecosistemas frágiles, la cual será tratada en el congreso de la república; y desde el aspecto de técnico estamos implementando el Programa de Reforestación para Mitigación de Cambio Climático, el cual, no solo dará a la población, sino que también, evitara la erosión de los suelos y escorrentía del agua”, manifestó el Dr. Reátegui.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

Por su parte la población se mostró contenta que representantes del Gobierno Regional se hagan presentes en este tipo de actividades para que dé a conocer su trabajo, además de orientarlos para que la población organizada pueda contribuir al desarrollo sostenible de nuestra región.

Al respecto Luis García Saucedo, poblador de El Porvenir dijo: ***“Nosotros debemos defender nuestros recursos hídricos, porque el agua es el liquido vital de nuestra existencia, no debemos dejar que se destruyan nuestros últimos colchones acuíferos, en este sentido apoyamos la posición de nuestro presidente, Gregorio Santos, y desde acá le decimos que siga luchando, que no desmaye ya que nuestro caserío y el resto de la región estará listo para apoyarlo cuando sea necesario”.***

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de enero de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**